



Kundenrückmeldung / Customer Feedback



„Mein Vormieter war Raucher und trotz neuem Anstrich war eine deutliche Geruchsbelästigung in der Wohnung gegeben. Durch die Behandlung hat sich die Luftqualität drastisch verbessert - vor allem im Kinderzimmer. Unterm Strich bin ich sehr zufrieden mit dem Ergebnis!“

EN: "My previous tenant was a smoker, and despite a fresh coat of paint, there was still a noticeable smell in the apartment. After the treatment, the air quality has drastically improved—especially in the children's room. Overall, I am very satisfied with the result!"

**Mag. Andrea Wieshofer
Mieterin / Tenant
Pattigham, Österreich / Austria**



„Der unangenehme Geruch in unserem Büro ist nach dem Aufbringen der Beschichtung vollkommen verschwunden. Auch der Nutzer des Büros ist sehr zufrieden mit dem positiven Ergebnis.“

EN: "The unpleasant smell in our office has completely disappeared after the coating was applied. The office user is also very satisfied with the positive result."

**Tanja Soest-Mader
Assistentin der Geschäftsführung / Assistant to the Management Board
Techno Z Ried Technologiezentrum GmbH, Österreich / Austria**



Kundenrückmeldung / Customer Feedback



**„Die Beschichtung zeigt gewaltige, positive Wirkung auf das Raumklima in den jeweiligen Räumen.
Wir sprechen hier von einem Unterschied wie Tag und Nacht.“**

**EN: "The coating has a tremendous positive effect on the indoor climate in the respective rooms.
We're talking about a difference like night and day."**

KLAUS JAGEREDER

GESCHÄFTSSTELLENLEITER / OFFICE MANAGER

AMS RIED IM INNKREIS, Österreich / Austria